

2017年9月17日

高34期(茨木)同窓会

幹事 井出 光太郎

去る9月17日に新阪急ホテルにて茨木34期50歳同窓会が開催されました。当日は台風18号の直撃をうけ、開催自体も危ぶまれました。それでも国内外から恩師を含め100名を超える参加者で大変な盛会となりました。物故者の黙祷に始まり、母校は今MOVIEの上映、池内先生の切ないカンツォーネもあり、最後には参加者全員で校歌の大合唱で大変な盛り上がりの中に閉会となりました。



2017年6月11日

第16回 剣道部OB・OG会総会・懇親会

OB・OG会 会長 網干 勝裕 (高[茨木]24期)

6月11日に第16回剣道部OB・OG会総会、懇親会を開催いたしました。30名の方々にご参加いただき、年齢差のかなりある中、和気あいあいと楽しい時間を過ごすことができました。当会は会員相互の親睦と現役剣道部員への支援を目的として活動しており、大手前、茨木問わず、ご参加頂きたく思っております。名簿が不完全ですので、ご案内の届いていないの方々には失礼をお許し頂き、網干(090-7759-7561)までぜひご一報くださいますようお願いいたします。



2017年7月30日

小学校97期同窓会

幹事 天野 一郎

2017年7月30日(日)に、小学校97期生の5年ぶりとなる同窓会を桃谷樓ヒルトンプラザウエスト店に於いて開催しました。

31名の同級生が集まり、津田先生、田邊先生、東田先生がおいで下さいました。

いつも時々集まるメンバーから、遠方から帰阪してくれた人、中には卒業以来の顔合わせとなる人も来てくれ、最後には一同で記念写真を取りました。お食事もおいしく、岡崎(旧姓安達)さんの司会で話も盛り上がり、二次会、三次会も行なわれ成功裡に終わることができました。



2017年6月18日

平成29年度「追手門学院高等学校 硬式野球部OB・OG会」総会

幹事 上田 直宏 (高[茨木]31期)

去る6月18日(日)、平成29年度「追手門学院高等学校硬式野球部OB・OG会」総会を開催しました。当日は、23名のOB・OGが集まり、総会後にはグラウンドにて現役野球部の試合観戦も実施。現役野球部へは、支援物品のほか、1期中島啓吉先輩からの寄付により作成した団旗を贈呈しました。旗の中心には、故恩師の言葉でもあり、校歌にもある「健気」の文字を染め込み、野球部の健勝を祈念しています。ご多用の中ご出席いただきましたOB・OGの皆様、誠にありがとうございました。



大手前陸上競技部OB会 りんくうリレーマラソン42.195kmの部 6年連続出場(2011~2016)

幹事 多田 博資 (大手前中・高34期)



りんくうリレーマラソン2014大会

2011年から毎年、OB親睦の目的でりんくうリレーマラソンに参加して参りましたが、今年10月29日に予定されていた2017年大会は多くの方にエントリー頂いていたにもかかわらず、台風の影響で残念ながら中止となってしまいました。参加予定の皆様からは、早くも来年へ向けてリベンジの声も聞かれました。最近では生活習慣病予防のため、ウォーキングやランニングがまたブームとなっています。来年以降も、山桜会会員の皆様の親睦の機会としても、大会参加を継続して参りたいと思いますので、多数の皆様方のご参加をお願い申し上げます。